

## ПОЛИТИКА КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ

Политика обработки персональных данных (далее – Политика или Политика конфиденциальности) разработана в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006. №152-ФЗ «О персональных данных» (далее – ФЗ-152).

Настоящая Политика определяет порядок обработки персональных данных и меры по обеспечению безопасности персональных данных у владельца сайта Общество с ограниченной ответственностью «ПАЙ СТУДИО» (далее PИE STUDIO или Оператор).

Целью настоящей политики конфиденциальности является обеспечение защиты прав и свобод человека и гражданина при обработке его персональных данных, в том числе защиты прав на неприкосновенность частной жизни, личную и семейную тайну.

**Если Вы не согласны с условиями нашей Политики конфиденциальности, не используйте сайт <https://pie.studio>!**

**Настоящая Политика содержит следующую информацию:**

- Цель обработки персональных данных;
- Перечень персональных данных, на обработку которых дается согласие субъекта персональных данных;
- Наименование или фамилия, имя, отчество и адрес лица, осуществляющего обработку персональных данных по поручению оператора, если обработка будет поручена такому лицу;
- Перечень действий с персональными данными, на совершение которых дается согласие, общее описание используемых оператором способов обработки персональных данных;
- Срок, в течение которого действует согласие субъекта персональных данных, а также способ его отзыва, если иное не установлено федеральным законом;
- Информацию о том, как можно отозвать свое согласие на обработку персональных данных.

**Основные понятия, используемые в настоящей политике конфиденциальности:**

**Персональные данные** - любая информация, относящаяся прямо или косвенно к определенному или определяемому физическому лицу (субъекту персональных данных);

**Оператор** - государственный орган, муниципальный орган, юридическое или физическое лицо, самостоятельно или совместно с другими лицами организующие и (или) осуществляющие обработку персональных данных, а также определяющие цели обработки персональных данных, состав персональных данных, подлежащих обработке, действия (операции), совершаемые с персональными данными;

**Обработка персональных данных** - любое действие (операция) или совокупность действий (операций), совершаемых с использованием средств автоматизации или без использования таких средств с персональными данными, включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение персональных данных;

## PRIVACY POLICY

Personal Data Processing Policy (hereinafter - the "Policy" or "Privacy Policy") is developed in accordance with the Federal Law of 27.07.2006. No. 152-FZ "On Personal Data" (hereinafter - FZ-152).

This Policy determines the order of processing personal data and measures to ensure security of personal data by the owner of the website Limited Liability Company "PIE STUDIO" (hereinafter referred to as PIE STUDIO or the Operator).

The purpose of this Privacy Policy is to ensure the protection of human and civil rights and freedoms in the processing of their personal data, including the protection of the rights to privacy, personal and family secrets.

**If you do not agree with the terms of our Privacy Policy, do not use <https://pie.studio>!**

**This Policy contains the following information:**

- The purpose of personal data processing;
- The list of personal data, for the processing of which the consent of the subject of personal data is given;
- The name or surname, first name, patronymic and address of the person processing personal data on behalf of the operator, if the processing will be assigned to such a person;
- The list of actions with personal data for which consent is given, a general description of the ways the operator processes personal data;
- The period during which the consent of the subject of personal data, as well as the method of revocation, unless otherwise provided by federal law;
- Information about how you can withdraw your consent to the processing of personal data.

**Basic concepts used in this Privacy Policy:**

**Personal data** - any information relating directly or indirectly to a specific or identifiable individual (the subject of personal data);

**Operator** - a state body, municipal authority, legal entity or individual, independently or jointly with other persons organizing and (or) carrying out processing of personal data, as well as determining the purpose of personal data processing, the composition of personal data to be processed, actions (operations) performed with personal data;

**Processing of personal data** - any action (operation) or a set of actions (operations), performed with or without the use of automation means with personal data, including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, change), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), anonymization, blocking, removal, destruction of personal data;

## Принципы сбора персональных данных:

- Обработка персональных данных осуществляется на законной и справедливой основе
- Обработка персональных данных ограничивается достижением конкретных, заранее определенных и законных целей.
- Не допускается объединение баз данных, содержащих персональные данные, обработка которых осуществляется в целях, несовместимых между собой.
- Обработке подлежат только персональные данные, которые отвечают целям их обработки.
- Содержание и объем обрабатываемых персональных данных соответствуют заявленным целям обработки.
- При обработке персональных данных обеспечиваются точность персональных данных, их достаточность, а в необходимых случаях и актуальность по отношению к целям обработки персональных данных.
- Оператор принимает необходимые меры либо обеспечивает их принятие по удалению или уточнению неполных или неточных данных.
- Хранение персональных данных осуществляется в форме, позволяющей определить субъекта персональных данных, не дольше, чем этого требуют цели обработки персональных данных, если срок хранения персональных данных не установлен федеральным законом, договором, стороной которого, выгодоприобретателем или поручителем по которому является субъект персональных данных. Обрабатываемые персональные данные подлежат уничтожению либо обезличиванию по достижении целей обработки или в случае утраты необходимости в достижении этих целей, если иное не предусмотрено федеральным законом.

## Перечень собираемых персональных данных

Оператор не собирает никакой личной информации о пользователе. Однако, личную информацию пользователя могут собирать внешние организации (третьи стороны), предоставляющие инструменты для сбора информации о состоянии сайта. По этой причине, Оператор снимает с себя ответственность по сохранению конфиденциальности данных пользователя. С Условиями конфиденциальности третьих сторон, пользователь может ознакомиться на их сайтах.

## Прочая информация

- Редакция Политики конфиденциальности от 23-05-2023
- Срок действия настоящей Политики конфиденциальности не ограничен
- Настоящая Политика конфиденциальности теряет свою силу при появлении новой версии, размещенной на сайте <https://pie.studio>
- Дети любых возрастов могут беспрепятственно пользоваться данным сайтом.

## Principles of Personal Data Collection:

- Processing of personal data shall be lawful and fair
- Processing of personal data shall be limited to achieving specific, predetermined and legitimate purposes.
- Databases containing personal data whose processing is incompatible with each other shall not be combined.
- Only personal data that meets the purposes for which it is processed may be processed.
- The content and scope of processed personal data corresponds to the stated processing purposes.
- When processing personal data, the accuracy of personal data, its sufficiency, and, if necessary, relevance in relation to the purpose of personal data processing shall be ensured.
- The operator shall take necessary measures or ensure that they are taken to remove or clarify incomplete or inaccurate data.
- Personal data shall be stored in a form that allows identification of the subject of personal data, no longer than required by the purposes of personal data processing, unless the period of storage of personal data is established by federal law, the contract, a party to which, a beneficiary or a guarantor under which the subject of personal data is. Processed personal data shall be destroyed or depersonalized upon attainment of processing objectives or if it is no longer necessary to attain such objectives, unless otherwise provided for by federal law.

## List of collected personal data

The operator does not collect any personal information about the user. However, the user's personal information may be collected by external organizations (third parties) that provide tools for collecting information about the state of the site. For this reason, the Operator declines the responsibility to keep the user's data confidential. The privacy terms of the third parties, the user can get acquainted with on their websites.

## Other Information

- Revision of Privacy Policy dated 23-05-2023
- This Privacy Policy is not limited in time
- This Privacy Policy will expire with the new version available at <https://pie.studio>.
- Children of all ages may freely use this site.